

Beschlussvorlage



Landeshauptstadt
Mainz

| | | |
|---------------------------|---------------------|-----------------------------|
| öffentlich | | Drucksache Nr. 1851/2012 |
| Amt/Aktenzeichen 42.03 | Datum 12.11.2012 | TOP |

Behandlung im Stadtvorstand gem. § 58 (3) S. 2 i. V. m. 47 (1) S. 2 Nr. 1 GemO am 20.11.2012

| Beratungsfolge Gremium | Zuständigkeit | Datum | Status |
|------------------------|---------------|------------|--------|
| Kulturausschuss | Vorberatung | 31.01.2013 | Ö |
| Stadtrat | Entscheidung | 06.02.2013 | Ö |

Betreff:

Straßenbenennung Mainz Mombach
hier: "An der Kreuzkapelle"

Dem Oberbürgermeister und dem Stadtvorstand vorzulegen

Mainz, 14.11.2012
gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete

Mainz, .11.2012

Michael Ebling
Oberbürgermeister

Beschlussvorschlag:

Der Kulturausschuss empfiehlt, der Stadtrat beschließt, dem Platz an der Kreuzkapelle in Mainz-Mombach die Bezeichnung

„An der Kreuzkapelle“

zu geben.

Problembeschreibung / Begründung:

1. Sachverhalt

Der Ortsbeirat Mainz-Mombach hat in seiner Sitzung am 27. September 2012 vorgeschlagen, dem Platz an der Kreuzkapelle den Namen

„An der Kreuzkapelle“

zu geben.

Nach Prüfung der Örtlichkeit bestehen aus Sicht der Verwaltung keine Bedenken gegen die vorgeschlagene Benennung, da die Platzbezeichnung einen rein topografischen Charakter hat.

2. Lösung

Der Platz an der Kreuzkapelle erhält die Bezeichnung **„An der Kreuzkapelle“**

3. Alternative

Keine

4. Analyse und Bewertung geschlechtsspezifischer Folgen

Entfällt